

わかるは楽しい 富士塾通信 十一月号

□新型コロナ、未だ収束せず！□

GO TO キャンペー開始以降、沖縄県の新型コロナ感染者数は常に二桁を推移し、減少する気配がありません。

それどころか、この一ヶ月近く、人口十万人当たりの新規感染者数は全国最多を記録し続けています。

十月上旬には、那覇市の中学校で中学生と職員の感染が判明し、臨時休校になりました。そして、二十七日には、小学校で児童の感染が判明し、学年閉鎖になりました。

他にも、大手スーパーの従業員や銀行の職員も感染しています。このように、新型コロナウイルスは観光地だけでなく、学校内や職場、家庭内でも感染が広がりつつあります。

更に、今後インフルエンザとの同時流行が起これば、医療崩壊の可能性もあります。そのような最悪の事態にならないようにするためにも、

①マスク着用、②手洗い・アルコール消毒、③三密を避ける

を実行しましょう！

※塾からのお願い

最近、マスクを着用せずに入室する人が増えています。

そのような危機意識のない人は、今後、入室をお断りします。

必ず、マスクを着用してから入室して下さい。

📖 二学期中間テストに向けて 📖

十一月は、各中学校で二学期中間テストが行なわれます。前回行なわれたテストでは、中1の伊敷英奈さんが学年2番、中2の金城佳代さんが学年4番という好成績を取りました。この二人の勉強の姿勢には、素晴らしいものがありました。二人は、ものすごく頭が良いというわけではありません。計算ミスや問題を読み間違えることはよくあります。それでは、何が素晴らしかったのでしょうか。

まず、1つ目は、勉強している時の集中力です。問題を解き始めると、与えられた時間は休むこと無く、問題を解き続けます。与えた課題の2倍のページは軽く解いてしまいます。時には、4、5倍も進むこともありました。しかし、それが全部正解かというところでもありません。2つ目の良い所は、そのときに、解けなかった問題や疑問は「納得するまで解いたり、質問したりする。」という所です。わからない所は残しません。これからも、この姿勢を継続することを期待します。そして、二人以外の人にも、この姿勢を、是非、見習って欲しいと思います。

◇十一月の行事予定◇

▽中間テスト（小祿中）… 十日（火）・十一日（水）

▽中間テスト（鏡原中）… 十八日（水）・十九日（木）